



Zu TOP VII. Tätigkeitsbericht der Bundesärztekammer

Betrifft: Wertigkeit des Praktischen Jahres (PJ)

ENTSCHLIESSUNGSANTRAG

Von: Dr. Lindhorst
als Delegierter der Landesärztekammer Hessen

DER DEUTSCHE ÄRZTETAG MÖGE FOLGENDE ENTSCHLIESSUNG FASSEN:

Der 109. Deutsche Ärztetag lehnt die Auffassung der Deutschen Krankenhausgesellschaft (DKG) zu den PJ'ern ab. Die DKG hat eine Vergütung des Praktischen Jahres scharf abgelehnt, während sie die Situation der ehemaligen Ärzte im Praktikum (AiP) mit den Referendariates der Jura- und Lehramtsstudentengänge verglichen hat. Diese Sichtweise ist historisch und inhaltlich falsch.

Angenommen Abgelehnt Vorstandsüberweisung Entfallen Zurückgezogen Nichtbefassung

Stimmen Ja: Nein: Enthaltungen: